



# Exige Fiscalía de Morelos respeto a la institución

REDACCIÓN DDM

[localo.diariodemorelos.com](http://localo.diariodemorelos.com)

CUERNAVACA, MORELOS

Tras la detención de un funcionario de la Fiscalía de Feminicidios, la Fiscalía General del Estado de Morelos manifestó que siempre ha colaborado con las instituciones por lo que rechazó el operativo y la manera en como fue detenido el funcionario, al asegurar que nunca se han negado a cooperar

con algún organismo

“La Fiscalía de Morelos subraya que, si algún miembro de esta institución es requerido por cualquier autoridad competente, se tiene la apertura y la colaboración correspondiente dentro del marco de derecho.

La Institución del Ministerio Público en Morelos se manifiesta en desacuerdo con las acciones realizadas por las autoridades de la Ciudad

de México en el territorio morelense, desapegado a las normas imperantes.” indicaron

Finalmente expresaron que “el trabajo institucional debe realizarse siempre dentro del marco constitucional, con total respeto a las instituciones y su autonomía, en paridad y coordinación, pero sobre todo sin pasar por encima de la soberanía de las entidades federativas”.